



SAN SEBASTIÁN GOLF

COMPORTAMIENTO EN LA CANCHA

Esta sección establece las pautas sobre el comportamiento durante el juego del golf. Si todos los jugadores las cumplen, disfrutarán más del juego. El principio fundamental es que en la cancha se deberá mostrar en todo momento consideración hacia los demás.

En su mayor parte y a diferencia de muchos deportes, el golf se practica sin la supervisión de un árbitro. El juego depende de la integridad del individuo para mostrar consideración hacia los demás jugadores y acatar las Reglas. Todos los jugadores deberían conducirse de, manera disciplinada, demostrando en todo momento cortesía y espíritu deportivo, independientemente de cuan competitivos puedan ser. Este es el espíritu del juego de golf.

Si los jugadores siguen las pautas indicadas en esta sección, harán que el juego sea más agradable para todos. Si en detrimento de los demás, durante toda la vuelta o a lo largo de un determinado lapso, un jugador ignora sistemáticamente estas orientaciones, se recomienda que el Comité tome adecuadas medidas disciplinarias para con el jugador en falta. Estas medidas pueden, por ejemplo, incluir la prohibición de juego en la cancha o en determinadas competencias durante un período de tiempo. Estas medidas se consideran justificadas ya que se estaría protegiendo el interés de la mayoría de los golfistas, quienes desean jugar de acuerdo a estas pautas.

INDUMENTARIA

Para hacer uso de la cancha de golf incluyendo su putting green y driving range los propietarios y/o invitados deberán respetar la vestimenta apropiada que impone San Sebastián Golf y su comisión. La comisión se reserva el derecho de sancionar al propietario por incumplimiento de la norma de vestimenta.

Esta sumamente prohibido ingresar a la cancha de golf de la siguiente manera:

Damas

- Remera sin cuello
- Zapatos sin medias (excepto en zapatos de golf tipo sandalias)
- Zapatos que no sean de golf o de zapatillas de deportes
- Pantalones tipo joggings, jeans, shorts deportivos y/o vestido de baño

Caballeros

- Remera sin cuello
- Remera sin manga
- Zapatos sin medias (excepto en zapatos de golf tipo sandalias)
- Zapatos que no sean de golf o de zapatillas de deportes
- Pantalones tipo joggings, jeans, shorts deportivos y/o vestido de baño





SEGURIDAD

Los jugadores deberían asegurarse de que nadie esté parado cerca o en posición de ser golpeado por el palo, la pelota, una piedra, ramita o cosas similares, cuando ejecuten un golpe o swing de práctica.

Los jugadores no deberían ejecutar un golpe hasta tanto quienes los preceden estén fuera de su alcance.

Los jugadores siempre deberían alertar al personal de la cancha que se encuentre cerca o, delante, cuando estén por ejecutar un golpe que pudiera ponerlos en peligro.

Si un jugador juega una pelota en dirección tal que podría existir el peligro de golpear a alguien, inmediatamente debería dar un grito de advertencia. La palabra usada tradicionalmente en estas situaciones es "fore".

CONSIDERACIÓN CON OTROS JUGADORES

No molestar ni distraer

Los jugadores siempre deberían mostrar consideración hacia los otros jugadores que se encuentren en la cancha y no deberían molestar su juego ya sea moviéndose, hablando o haciendo ruidos innecesarios.

Los jugadores deberían asegurarse que los dispositivos electrónicos que llevan a la cancha no distraigan a otros jugadores.

En el sitio de salida, un jugador no debería colocar la pelota sobre el tee hasta tanto sea su turno de juego.

Los jugadores no deberían pararse cerca o detrás de la pelota o directamente detrás del hoyo cuando otro jugador está por jugar el putt.

Ritmo de juego

Los jugadores deberían jugar a buen ritmo y sin demoras. San Sebastián puede disponer una orientación sobre el ritmo de juego que deberían cumplir todos los jugadores.

Cada grupo es responsable de conservar la distancia con el grupo que lo precede. Si tiene un hoyo libre y está demorando al grupo que lo sigue, debería cederle el paso sin tener en cuenta la cantidad de jugadores que lo integren.

Los jugadores deberían estar preparados para jugar tan pronto como sea su turno de hacerlo. Al jugar en o cerca de un green, deberían dejar sus bolsas o carros en una posición que les permita un desalojo rápido del green hacia el próximo sitio de salida. Una vez completado el juego de un hoyo, los jugadores deberían abandonar inmediatamente el green.

Salidas

Durante el desarrollo de un torneo, ningún jugador podrá intercalarse en las salidas estipuladas, salvo que la modalidad del torneo así lo permita y siempre con permiso del Starter.





Los jugadores que utilicen la cancha fuera del horario de torneo, deben respetar las normas que rigen su uso, como así también las reglas de golf establecidas en el Reglamento de la AAG.

El jugador deberá mantener durante todo el juego la conducta debida y esperada de un jugador de golf.

En el green

En el green, ningún jugador debería pararse en la línea del putt de otro jugador o, cuando está ejecutando un golpe, hacer sombra sobre su línea del putt.

Los jugadores deberían permanecer en o cerca del green hasta tanto todos los jugadores del grupo hayan embocado.

Pelota perdida

Si un jugador cree que su pelota puede estar perdida fuera de un hazard de agua o fuera de límites, para ahorrar tiempo, debería jugar una pelota provisional.

Los jugadores que buscan una pelota, no bien adviertan que la misma no ha de ser fácilmente encontrada, deberían hacer señas a los jugadores del grupo de atrás cediéndoles el paso. No deberían dejar transcurrir cinco minutos antes de proceder en la forma indicada. Una vez cedido el paso, no deberían “continuar jugando hasta tanto el grupo que los haya pasado se encuentre fuera de su alcance.

CUIDADO DE LA CANCHA

Bunkers

Antes de abandonar un bunker, los jugadores deberían nivelar y alisar cuidadosamente las irregularidades y pisadas hechas por ellos y cualesquier otras cercanas hechas por otros. Deberían hacerlo con un rastrillo, si es que se dispone de uno a distancia cercana del bunker.

Reparación de divots, piques de pelotas y daños causados por zapatos

Los jugadores deberían reparar cuidadosamente cualquier agujero de divot hecho por ellos y cualquier daño al green hecho por el impacto de una pelota (sea o no hecho por el propio jugador). Los daños al green ocasionados por los zapatos de golf deberían repararse una vez completado el hoyo por todos los jugadores del grupo.

Prevención de daños Innecesarios

Los jugadores deberían evitar dañar la cancha sacando divots al realizar swings de práctica o golpeando la cabeza de un palo contra el suelo, ya sea por enojo o por cualquier otra razón.

Al apoyar el asta-bandera, los jugadores deberían asegurarse de no ocasionar daños en la superficie del green.

Para evitar dañar el hoyo, los jugadores no deberían pararse demasiado cerca del mismo y deberían tener cuidado al manipular el asta-bandera o al sacar la pelota del hoyo. No debería utilizarse la cabeza de un palo para sacar una pelota del hoyo.

En el green, los jugadores no deberían apoyarse en un palo, particularmente al sacar la pelota del hoyo.





Antes de que los jugadores se retiren del green, el asta-bandera debería ser repuesta correctamente en el hoyo.

Práctica en la cancha

Los propietarios deberán practicar solo en el Driving Range y el Putting Green, en el cual solo se permite la práctica del putter, no utilizarlo como chipping green. Durante las vueltas de práctica en la cancha, deberán respetarse estrictamente las marcas colocadas en los sitios de salida.

Queda terminantemente prohibido jugar con más de una pelota. En ningún caso se podrá tirar approach a un green con más de una pelota para no producir daños innecesarios a los mismos. Los swings de práctica en la cancha se deben hacer con el palo en el aire, para evitar producir divots innecesarios. Está prohibido practicar desde los bunkers.

Se consideran faltas graves:

- Tirar palos y realizar gestos antideportivos.
- No acatar el reglamento o fallos que se dicten al respecto.
- Faltar el respeto a las Autoridades, a otro jugador o al personal de la cancha.
- No presentarse a intervenir en la competencia sin dar aviso previo.

- Abandonar la competencia sin previo aviso y causa justa.

Teléfonos Celulares: no está permitido el uso de teléfonos celulares y dispositivos electrónicos similares en la cancha o áreas aledañas.

Perros u otros animales: está prohibido traer perros u otros animales al Club.

Otros deportes: no se permitirá la práctica de cualquier otro deporte.

Quejas: todas las quejas, de cualquier índole, deberán ser remitidas por escrito a la Gerencia del Barrio.

Carros: solo está permitido el uso de Carros Manuales, con los cuales no se podrá transitar sobre tees de salida, greens, bunkers y collares de greens.

Está prohibido el uso de vehículos motorizados.

Nota: aquellos jugadores con dificultades para movilizarse ya sea por condiciones físicas o edad, deberán solicitar ante la gerencia del golf, y con justificación médica, la previa aprobación para utilizar carros eléctricos dentro de la cancha. Con lo cual dicha persona será la habilitada para su uso.

